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TUBAN, – Sebagai wujud sinergitas Pgs. Danramil 13 Tambakboyo Kodim 0811
Tuban menghadiri program BRI menanam sebagai wujud realisasi prinsip LST
(lingkungan, sosial, dan tata kelola), PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk.
Program membagi dan menanam pohon produktif itu dilakukan BRI Kantor
Cabang Tuban dengan membagikan sekitar 2.200 pohon produktif untuk seluruh
kecamatan se-Kabupaten Tuban.



Untuk hari ini program BRI menanam di laksanakan di wilayah Kecamatan
Tambakboyo tepatnya di lapangan Desa Sawir dengan menanam berbagai jenis
pohom produktif. Jum’at (04/11/2022)

Penanaman pohon tersebut dihadiri Ka. Unit BRI Tambakboyo Bpk. Tri Chahya,
Pgs. Danramil 13 Tambakboyo Lettu Inf Sunaryo, Kapolsek Tambakboyo AKP
Eko Sumaryono, Kades Sawir, dan tamu undangan.

Kapala Unit BRI Tambakboyo mengatakan bahwa BRI Menanam ini adalah
program untuk menghijaukan lingkungan dengan pohon produktif, sehingga
nantinya hasil buah bisa dimanfaatkan untuk kesejahteraan masyarakat,”
tuturnya.

Ia juga menyampaikan program BRI Menanam membagikan bibit pohon sesuai
dengan kondisi dan kebutuhan Desa Brilian (sebutan desa binaan BRI).

Sebelum membagikan pohon, pemdes dan petani setempat diberi kesempatan
untuk memilih jenis pohon yang akan ditanam. Dari pihak Desa Brilian di Tuban
meminta pohon kelengkeng dan alpukat dengan jumlah 150 pohon.

”Tahun ini dari BRI Tuban membagikan 2.200 pohon untuk 20 desa di 20



kecamatan ,” ungkapnya.

Tri Chahya mengatakan BRI Menanam adalah program untuk lingkungan dan
memberdayakan masyarakat. Sehingga nantinya desa dan masyarakat bisa
merasakan manfaat langsung atas hadirnya program tersebut.

”BRI terus berkomitmen untuk dekat dengan nasabah dan masyarakat melalui
berbagai programnya,” kata dia.

Sementara itu, Lettu Sunaryo yang turut hadir dalam acara mengapresiasi dan
mendukung program yang dilaksanakan BRI Tuban khususnya untuk wilayah
Tambakboyo

Menurut dia, program tersebut sangat tepat sasaran. Mengingat desa yang dipilih
merupakan daerah dengan tanah subur dan cadangan air besar. Sehingga
diharapkan pohon tersebut bisa di rawat sebaik mungkin yang nantinya akan
memberi manfaat kepada masyarakat.

”Kami mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya. Semoga beberapa tahun
kedepan pohon ini sudah bisa di nikmati warga,” harap dia.(Pendim0811)


